

coopérer activement avec nos collègues pour définir les priorités et les plans de travail de ce Groupe.

Les Canadiens comprennent de mieux en mieux l'importance de la mise en valeur des ressources humaines pour le maintien de leur prospérité sociale et économique. L'un des principaux objectifs de l'Initiative de la prospérité, lancée par mon gouvernement en octobre dernier, est de souligner l'importance de l'éducation lorsqu'il s'agit de relever les défis posés à la compétitivité du Canada. Nos secteurs public et privé s'efforcent de plus en plus d'ajuster l'offre et la demande de ressources humaines aux besoins de l'économie.

Au sein de ce Groupe de travail, le Canada est tout particulièrement intéressé par l'établissement de réseaux spécialisés visant à faciliter l'échange de connaissances et de compétences entre les grandes institutions de mise en valeur des ressources humaines dans notre région. Nous incitons tous les membres à participer aussi activement que possible à ces réseaux pour en optimiser l'efficacité.

Monsieur le Président, la mise en valeur des ressources humaines est un élément crucial du développement et de l'intégration économiques de la région Asie-Pacifique, comme en témoigne le large appui que ce Groupe a reçu de tous les membres de la CEAP. Elle est aussi une composante clé des activités de coopération du Canada puisqu'elle est l'une des grandes conditions préalables du développement durable.

En terminant, Monsieur le Président, le Canada souhaite féliciter les États-Unis pour la rencontre très fructueuse des ministres de l'Éducation de la CEAP qui s'est tenue à Washington au début d'août. Cette réunion semble avoir suscité un très utile échange de vues sur les normes en matière d'éducation et sur l'importance de l'éducation pour le développement économique. Nous espérons que le «Forum sur l'éducation», proposé à cette réunion, sera bientôt établi sous l'égide du Groupe de travail, et que celui-ci pourra assurer un suivi. L'efficacité de ce Forum, et les activités du Groupe de travail dans son ensemble, seraient valorisées par le plein engagement de tous les membres.

Monsieur le Président, je vous remercie.